



今日が楽しく

明日が待ち遠しい学校を目指して

【学校教育目標】

思いやりと実践力を持つ人間性豊かな生徒の育成（自立貢献）

平戸市立大島中学校
令和7年4月9日（水）
第2号
文責 校長 井元教介

新しい仲間が入学しました！！

昨日8日（火）、ご来賓や保護者の皆様をお迎えし、第20回入学式を無事に挙行することができました。新しく入学した3名の生徒たちは元気よく返事をしたり、姿勢正しく話を聞いたりして式に臨むなど、新たな生活への意気込みが感じられました。在校生も元気よく校歌を歌い、歓迎の気持ちを歌声に乗せ、厳かな中にも温かみのある入学式に華を添えてくれました。

全校生徒16名、教職員16名で今年度の大島中学校は船出します。人数が少ないからこそできる、きめ細やかな教育を教職員一丸となって取り組みます。生徒数が多いと目が行き届きにくくなる可能性も高くなりますが、生徒16名に対し、教職員16名で教育を行う本校は、きめ細やかな教育が展開できる学校です。「小規模だからできる」ことの強みを生かせるよう、生徒とともに何事にもチャレンジしていきますので、ご支援のほど、よろしく願いいたします。

新入生の言葉・在校生歓迎の言葉（発表文書の一部要約）

「新入生代表 誓いのことば」 墨谷心花さん

暖かい春の日差しに包まれて私たちは伝統ある大島中学校への入学の時を迎えました。今日この日を迎えることができ嬉しい気持ちと同時に、中学生になるまで支えてくださった皆様への感謝の気持ちであふれています。

私が中学校生活で頑張りたいことは部活動です。小学生の頃から先輩たちの絵を見る機会があり、感動と共に自分も「こういう絵を描いてみたい」と思い、美術部で先生や先輩、仲間と一緒に頑張りたいと思っています。そのためには、日々の学習や生活を見直して、部活動に専念していきたいです。

他にも心配や不安はありますが、早く学校に慣れるように先輩の行動を見て学んでいきたいと思っています。先生方、先輩方、ご来賓の方々、保護者の方々、これからたくさん迷惑をかけると思います。その時は厳しく、時に温かく見守り、ご指導ください。これから3年間、よろしく願います。

「在校生代表 歓迎のことば」 中野陽菜さん

桜の花が咲き誇り、暖かい日差しが降り注ぐ季節となりました。3名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。在校生一同、心より歓迎いたします。今日からみなさんと一緒に学校生活を送れることを、とても楽しみにしていました。大きめの制服に身を包み、緊張している皆さんを見ると、2年前の私達を思い出します。これから始まる新たな学校生活が楽しみであり、不安でもあり、学習や行事などに「新たな気持ちで頑張るぞ」という思いでいっぱいだと思います。私達2・3年生も同じような気持ちで入学しました。不安はあると思いますが、心配しなくても大丈夫です。私達上級生が様々な面でサポートしていきます。ここで、皆さんに少しだけ大島中学校について紹介したいと思います。

一つ目は、学習です。皆さんは何の教科が楽しみですか？私は社会が好きです。社会は地理と歴史、公民に分けられます。1年生の地理では、天候や世界について、歴史では、いろいろな時代について学びます。私は、自分が知らない国や地域のことを知れるのが社会科の魅力だと思います。また、学期の最後には期末テストがあります。とても範囲が広いので、勉強が必要です。これから自分にあった勉強方法を見つけていきましょう。

二つ目は、部活動です。皆さんはどの部活動に入るか決めていますか？現在大島中学校には、ソフトテニス部、美術部、音楽部があります。ソフトテニス部では、日々練習に励み、試合にも出場しています。美術部では、絵画や立体作品に取り組み、子ども県展などで優秀賞などをいただいています。音楽部では、学習発表会や校内の演奏会でピアノなどの演奏を披露しています。このように、大島中学校の部活動はどれも充実した素晴らしいものです。4月10日（木）には歓迎行事があります。その際に各部の魅力詳しく伝えますので、楽しみにしてください。

三つ目は、生徒会活動です。生徒会活動とは、よりよい学校生活を送るために、全校生徒が助け合い、自分たちの力で学校を創り上げていく活動のことです。大島中学校生徒全員が、生徒会メンバーであり、そこで中心となるのが生徒会役員です。「生徒会長」などの7つの役職があります。今年の生徒会は「協調～一人ひとりが成長できる学校へ～」という目標で学校生活や行事に取り組んでいます。一人ひとり性格、考えなど違いますが、それを認め合って成長していきたい、という思いを込めて生徒会役員が考えました。みなさんもこれから生徒会の一員として、私達と一緒により良い学校を作っていきましょう。

この他にも、朝のランニングやリズムダンス、全校合唱など、たくさんの活動があります。仲間と協力し、切磋琢磨することで、全員で成長していくことができます。みなさんも中学校生活でたくさんのことにチャレンジして、自分の可能性を広げてください。困ったことや分からないことがあれば、遠慮せず、私達先輩を頼ってください。私達も皆さんの力になれるよう頑張ります。

3年間の学校生活はあっという間です。一日一日を大切に過ごしていきましょう。皆さんにとってこれからの学校生活がより良いものになることを心からお祈りし、歓迎の言葉といたします。